



47 KARYA SISWA SMK DI TAMAN PINTAR
Budaya Penelitian Dikembangkan

YOGYA (KR) - Budaya penelitian perlu dikembangkan sejak usia dini. Dengan budaya tersebut, siswa tidak sekadar termotivasi untuk berprestasi secara akademik, namun juga mengembangkan bakat dan kreativitas yang dimiliki. Paling tidak hal itu sudah dibuktikan oleh ratusan siswa SMK dari berbagai kabupaten/kota di DIY dengan mempresentasikan hasil penelitiannya dalam Pameran Kreativitas SMK di Taman Pintar, Sabtu (1/12).

"Siswa di Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) biasanya lebih dikenal dengan berbagai ketrampilan atau softskill yang mereka miliki dibandingkan bidang akademik. Padahal mereka juga banyak memiliki kompetensi di bidang penelitian yang aplikatif. Buktinya saat ada 47 hasil penelitian siswa SMK yang dipamerkan di Taman Pintar," kata Kepala Bidang Pendidikan Menengah dan Tinggi (Dikmenti) Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Dikpora) DIY, Mulyati Yunipratiwi disela-sela pembukaan Pameran Kreativitas SMK (Klinik Sains) di Taman Pintar, Sabtu (1/12).

Mulyati mengungkapkan, dalam klinik sains tersebut, para siswa difasilitasi untuk membuat praktik penelitian. Ternyata respons dari siswa SMK cukup positif. Hal itu bisa dilihat dari jumlah proposal yang masuk yang mencapai 180 proposal. Setelah dilakukan seleksi ternyata ada 50 proposal terbaik yang memperoleh anggaran sebesar Rp 3 juta untuk jadi modal pengembangan penelitian. Dana yang diberikan tidak berupa uang namun bahan-bahan penelitian yang dibutuhkan.

"Lewat kegiatan ini kami ingin memotivasi siswa SMK dalam mengembangkan kompetensi dan keahlian mereka," ujarnya.

Dalam kesempatan itu Kepala Seksi SMK, Isti Triasih mengungkapkan, dalam klinik sains ini tiap tim terdiri dari 3-5 siswa SMK. Agar siswa bisa mengembangkan bakat dan kreativitasnya secara maksimal mereka sengaja diberi kebebasan untuk memilih bidang penelitian yang beragam. Seperti seni dan kerajinan, bisnis dan manajemen, pariwisata, perawatan sosial, pertanian dan kehutanan hingga teknologi.

"Sekolah juga mendukung pengembangan penelitian karena dana penelitian yang kami berikan tidak cukup untuk melakukan penelitian," jelasnya. (Ria)-a



KR-Riyana Ekawati

Salah satu hasil karya siswa SMK yang dipamerkan di Taman Pintar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kantor Peng. Taman Pintar			

Yogyakarta, 23 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005